

新成人の皆さん、 チョットいいですか？

①今、一番関心があることは？ ②将来の夢は？ ③旭市をどう思う？ ④自由な意見をどうぞ！

佐々木友穂さん(萩園)専門学校生

①グラフィックの勉強中、もっと上手になりたい ②仕事のできるかっこいい女性 ③空気が澄んでいて、居心地もいい ④お世話になった人が震災で亡くなり、とても残念。自分も大人としての自覚を持って、頑張っていかなければと思う



竹谷 翼さん(仁玉)会社員

①仕事に夢中、早く技術を身に付けたい ②20代で結婚、幸せな家庭を築きたい ③地震で大変だけど、活気も出てきていいと思う ④みんな20代を楽しもうぜ



菅谷穂奈美さん(鎌数)団体職員

①アイドルグループに夢中です ②周りが見えて、人に迷惑を掛けないしっかりとした大人になりたい ③被災地でもあるのでみんな助け合いながら、明るい旭になってもらいたい ④憧れの成人、バンザイ！



松ヶ谷浩晃さん(鍋木)大学生

①実家を建て替える、どんな家になるのか楽しみ ②周りの人が憧れるような大人になりたい ③震災の影響もあるが、早く元気を取り戻してほしい。離れて暮らしていると旭に帰りたと思う ④スーツ最高！ 久しぶりに会ったけど、やっぱりみんなサイコー！



名内友香さん(蛇園)会社員

①栄養士の資格！ いい奥さんになりたいから ②自立した大人になりたい ③あんまり、楽しくない ④市内のショッピングモールをもっと盛り上げたい



新成人意見発表

新成人を代表して意見発表を行った5人。これからの抱負や家族、友人などへの感謝の気持ちを力強く述べました。左から伊藤弘樹さん(旭一中)、平野裕さん(旭二中)、掛巢沙奈恵さん(海上中)、大根佳菜子さん(飯岡中)、高木俊太さん(干潟中)



※()は出身中学





①旧友と共に会場へと足を運ぶ ②菱木亮輔さん(三川)の開式の言葉で式典がスタート ③米本茉莉恵さん(口)のピアノの伴奏に合わせて全員で国歌の斉唱 ④新成人代表の小倉駿佑さん(高生)と石田恵里子さん(米込)に、市長から記念のフォトスタンドが手渡されました ⑤閉式の言葉を述べる伊藤由佳さん(中谷里)、式典は和やかな雰囲気の中に幕を閉じました ⑥着飾った576人の新成人が会場を埋め尽くす ⑦招待のはがきを持って受け付け ⑧思い出のスライドを照れくさそうに見つめる ⑨～⑭久しぶりの友人との再会に、はしゃぐ新成人たち



新成人576人をお祝い

喜びと感謝の気持ちを胸に 上り始める大人の階段

新たに大人の仲間入りをした新成人たちを祝おうと1月8日、東総文化会館で成人式が行われました。式典には、対象者の84.7%に当たる576人(男297人、女279人)の新成人が出席し、大人としての決意を胸に、新たな一歩を踏み出しました。

小中学校の恩師など、多くの来賓が出席した式典では、市長や県議会議員、市議会議長から、お祝いや激励の言葉が新成人に贈られました。続いて、伊藤弘樹さん(野中)、平野裕さん(鎌数)、掛巣沙奈恵さん(幾世)、大根佳菜子さん(三川)、高木俊太さん(清和乙)の5人が、新成人を代表して、成人式を迎えるの思いを発表。両親や周囲の人たちへの感謝の気持ちや大人としての責任、将来の夢などを力強く述べ、会場からも大きな拍手が送られていました。

中学校時代の懐かしい写真を映し出す「思い出のスライド」では、大きなスクリーンに友人や自分の姿が映し出されるたび、大きな歓声や笑い声が湧き起こっていました。

式典終了後、会場の外では、華やかな振り袖や真新しいスーツ姿の新成人たちが、仲間たちとの再会を喜び、懐かしい顔を見つけては、一緒に写真を撮ったり昔話に花を咲かせたり……。時間を忘れ、いつまでもはしゃぐ新成人は、着飾った晴れ着以上に、すてきな笑顔を見せていました。